

■ ASNIÈRES-SUR-VÈGRE

TRAVAUX. La place Du Guesclin ouverte le 1^{er} mai ?

La place Du Guesclin ouverte au 1^{er} mai ? C'est en tout cas une éventualité annoncée par le maire Jean-Louis Lemarié lors de la dernière séance du conseil municipal le 20 avril. « On approche de la fin des travaux, il reste à placer le mobilier et les espaces verts. »

Des protestations s'étaient fait entendre ces dernières semaines. Des riverains et des habitants avaient exprimé leur surprise et leur mécontentement en découvrant que du béton était utilisé pour recouvrir la place emblématique du village. La grogne s'adressait principalement à l'encontre des décideurs, les Bâtiments de France et les Petites cités de caractère, qui avaient validé les propositions du cabinet d'architectes. Une pétition avait été lancée pour

dénoncer le non-respect des plans et notamment la disparition de la verdure promise.

Depuis les travaux ont progressé en respectant le calendrier prévu.

Avant l'ouverture de la place, il y a encore des poteaux de bois à poser. Des bancs, des pancartes et des plantations seront mis en place sous peu. Le maire se dit prêt à accueillir toute nouvelle suggestion : « **Maintenant, il faut habiller ce lieu. Je suis ouvert à l'ajout d'autres aménagements pour la rendre plus agréable. Je veux qu'on en fasse une place de village où on a envie de s'asseoir.** »

Premiers exemples d'adaptation, la municipalité a refusé l'implantation d'un bac orné d'un seul et unique arbre. Désormais, ce seront deux bacs



Après plusieurs mois de travaux et un mouvement de protestation des riverains et d'habitants, la place Du Guesclin pourrait être ouverte au public début mai.

moyens et faciles à déplacer avec des arbustes qui agrémenteront le site. Des bancs

avec dossiers compléteront les bancs sans dossiers initialement prévus.